

Opiniones sobre La caída del Liberalismo

"Un inquietante escenario de personajes dibujados con extraordinario relieve, de intrigas y pasiones en lucha, y también de problemas nacionales que nos hacen meditar. Bien pudiera llamarse esta obra de Ramón J. Velásquez, un libro épico".

Augusto Mijares. El Nacional. Caracas.

"Velásquez enfoca un período de nuestra historia con brillo y profundidad envidiables. Ese período no había sido estudiado con la seriedad requerida hasta ahora y resultaba tarea muy ardua enterarse siquiera del acontecer laberíntico de esos años. De hoy en adelante la situación cambia, gracias a La caída del Liberalismo Amarillo. Hemos dado un gran paso en la historia vernácula".

Eduardo Arroyo Lameda

"Se necesita no sólo de mucha labor y de clara inteligencia y buen dominio del decir, sino de coraje para adentrarse con honestidad en los matorrales históricos que desbroza Ramón J. Velásquez".

Pedro Sotillo. El Universal. Caracas.

"Libros como La caída del Liberalismo Amarillo, deberían ser compañeros inseparables de los venezolanos. Este libro de Velásquez es fundamental. Una obra dolorosa, trágica. Una obra que arrancaría lágrimas ante tanto engaño de que hemos sido víctimas".

Pedro Berroeta. El Nacional. Caracas.

"La caída del Liberalismo Amarillo me ha impresionado tanto que no resisto la tentación de escribirle unas líneas. Realmente me parece un libro extraordinario. Para mí aclara todo un período de historia venezolana que siempre me había quedado oscuro, es decir, tanto los sucesos (fechas, hombres, regímenes, etc.) de este período, como el estilo del régimen político que vino a ser reemplazado por el régimen de Castro y Gómez".

Daniel H. Levine

(Department of Political Science. The University of Michigan)

"La caída del Liberalismo Amarillo es una obra amena que se lee como una novela, sin que pueda uno sustraerse de su densidad trágica y terrible. Indispensable para comprender los años finiseculares de Venezuela. Obra maestra en su especie".

Pedro Pablo Paredes. El Nacional. Caracas.

"La caída del Liberalismo Amarillo hecho con calor humano y fresco criterio de narrador. Un libro en el que una frase o una anécdota, además de revelar toda una complejidad situacional, ponen la obra del escritor en palpitante interés para el lector".

Augusto Germán Orihuela. El Nacional. Caracas.

"La caída del Liberalismo Amarillo es un libro apasionante, ebrio de gracia y vigor, que hacen trasnochchar a quienes se dan a la tarea de leerlo de noche".

Antonio Arellano Moreno. Imagen. Caracas.

